



CARTON GROUP

**5 Pièces**

**105 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15354**

**1 165 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**

Appartement à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa-appartement de style balinais se situe au cœur de Beaulieu-sur-Mer, à seulement 5 minutes à pied des plages, de la gare, et des commerces, offrant un mode de vie pratique et plaisant. Sur 105 m<sup>2</sup> répartis en deux bâtisses, elle promet tranquillité et intimité. Son jardin privé de 300 m<sup>2</sup> avec piscine, bassin à poissons, et gazebo est un véritable sanctuaire de détente. La maison principale, de type 3 pièces, comprend un séjour salle à manger, une cuisine entièrement équipée, ainsi que deux chambres en suites, chacune avec sa salle de bains et toilettes. De l'autre côté du jardin, un ...

This elegantly villa-apartment in a Balinese style is located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, just a 5-minute walk from the beaches, the train station, and shops, offering a convenient and pleasant lifestyle. Spread over 105 m<sup>2</sup> and divided into two buildings, it promises tranquility and privacy. Its private garden of 300 m<sup>2</sup> with a pool, fish pond, and gazebo is a true sanctuary of relaxation. The main house, a 2 bedroom apartment type, includes a living dining room, a fully equipped kitchen, and two en-suite bedrooms, each with its own bathroom and toilet. On the other side of the garden, an ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

